

Essen, 07.02.2018



Einladung zur Stadtverbandsversammlung Essen

Es ist nicht alles Grün, was glänzt!

In Abwandlung eines uns allen bekannten Spruch's werden wir uns auf unserer kommenden Stadtverbandsversammlung

am 22. Februar 2018,
ab 18.30 Uhr, in den Räumen des Gewerkschaftshauses, Teichstr. 4a (Raum K1).
(Parkmöglichkeiten auf dem Hof am Haus der Essener Gewerkschaften, Teichstr. 4)

mit Gästen über den Sinn, die Wirkung und was für uns Bürger tatsächlich davon übrig bleibt, diskutieren. Kurz:

Was brachte uns Bürger die Grüne Hauptstadt Essen?

Unsere Gäste werden Aktive des "Runden Umwelttisch Essen" (RUTE) sein. Der Runde Umwelttisch Essen ist ein Zusammenschluss vieler Essener Umweltaktivisten und Gruppen mit verschiedensten Schwerpunkten (LINK für weiteres Interesse: <http://www.umwelttisch.de>). Sie haben einige Initiativen zur „Grünen Hauptstadt Essen“ initiiert und auch mit umgesetzt.

Im lockeren Gespräch werden wir uns informieren lassen. In diesen Tagen hat auch der Oberbürgermeister Th. Kufen erneut davon gesprochen, einmal Grüne Hauptstadt, immer Grüne Hauptstadt. Wird das gehen? Kommt da wirklich was für die Bürger der Stadt positives bei heraus?

Wir freuen uns Dich an dem Abend zu treffen!

Ende der Versammlung ist wieder gegen 20.30 Uhr geplant.

Mit kollegialen Grüßen

gez. Peter Köster
Vorsitzender

gez. Ulrike Singendonk
stellvertretende Vorsitzende